
Stade ROGER DEGUIN Comité Directeur n° 22/06
690 Chemin de la Chagne Réunion du jeudi 27 octobre 2022  
01000 Bourg en Bresse
 Tel : 04-74-22-55-36
 Site : www.eabourgenbresse.com 
 Site : www.eabressane.athle.com
 E. mail : eab.bourg@wanadoo.fr

Membres du Comité directeur

Pouvoir à

BAGNOULS Norbert Présent 

BAILLET Marie-Christine Excusée PICARD Marie-Françoise

CHARVET Lucie Présente

COCHET Patrice Présent 

HUGUET Cécile Présente 

LE COZ Monique Excusée

PAILLARD Daniel Présent

PICARD Elodie Présente

PICARD Marie-Françoise Présente

SAINT SULPICE Arnaud Présent

TROUILLET Nicolas Présent 

Invités

BEN CHAIB Mohammed Excusé 

GIROUD Alain Excusé

GUILLON Sophie Excusée

LAVIE JEAN-Pierre Excusé

LEONARD Marie-Claude Excusée

Ordre du jour :  
- Approbation du dernier CR
- Point sportif 

-  AG
- Retour sur a Burgienne

- Semi
- Championnats de cross

- Tour de table

20h15 : Nicolas T ouvre la séance en remerciant les personnes qui se sont rendues disponibles.

Approbation du dernier CR :
aucune remarque
CR approuvé.

Point Sportif :
Nicolas T passe la parole à Élodie en l'absence de Sophie : 

Point licence 
279 prises à ce jour - Reste  9  licences à prendre (attente CM notamment)
Par rapport à la saison dernière

- Augmentation des BB (+3), EA (+1), Po (+17), CA (+13), JU (+6)
- Diminution des Mi (-16),JU (-2), ES (-5), SE (-9), MA (-29)

EFFECTIF SAISON
2023 

Catégorie Masculin Féminin Total 
U7 6 10 16 
U10 30 16 46 
U12 18 25 43 
U14 10 9 19 
U16 10 25 35 
U18 8 16 24 
U20 3 7 10 
U23 0 2 2 
SENIOR 9 5 14 
MASTER 26 44 70 

Total Saison 2023 : 120 159 279 
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Entente :
Montrevel – 156 licences Chatillon – 131 licences Ambérieu – 111 licences

Point sportif – depuis le 20 septembre

- Journée Nationale du running Run 2K – une douzaine de participants du groupe d’Arnaud 2S
- Compétition de reprise 24 septembre – La Chagne

o 7 cadets et+ sur 29 participants
o 9 Be Mi sur 89 participants

- 24 septembre – Attignat – 3 coureurs
- 25 septembre – Grenoble – 1 équipe de relais 4x100m pour le tour qualificatif coupe de France
- 1er octobre – France Masters – Georges Thivent remporte le 2000m steeple, Fabrice Jean Baptiste 2ème 

du pentathlon Sylvie REGNIER 2ème et Pascal VIVIER 
- 2 octobre – Coupe des ligues de Marche à Saran – Salomé 9ème (30 minutes) et Antonin 13ème (1h)
- 5 coureurs à Jasseron
- Interclubs jeunes à St Etienne – 8633 points pour les filles (11ème poule promotion) et 8583 points pour 

les garçons (10ème poule promotion). Les 2 équipes se qualifient pour la finale.
- Blois – 8 octobre – Coupe de France des spécialités et relais

o Disque Mixte (Yoanna, Laura, Jean Emmanuel, Guilhem) – 2ème

o Relais 4x100m (Chanele, Lucie D, Julie, Cécile, Lucie C) – 50’’31 en série
- 9 octobre – Equip Athlé – Tour obligatoire mais les résultats ne comptent pas

o Benjamins – 3ème – 195 points 
o Minimes – 3ème – 310 points 

- 16 octobre – Semi de Tain l’Hermitage – 10 filles du hors stade ont participé
- 16 octobre – 10km de caluire et cuire – 6 coureurs
- 16 octobre – France de 5km  Albi– Mael, BBTiste, 11ème CAM, 89ème TCM
- 16 octobre – Finale Promotion Interclubs jeunes – Forfait de nos équipes (« pénurie carburant »)
- Nicolas t souhaite apporter des précisions dur l'annulation de ce déplacement ; ce lointain déplacement

a  eu  lieu  le  week-end  où  la  pénurie  de  carburant  était  la  plus  forte.  La  semaine  précédente  les
entraîneurs ont émis des doutes. Une consultation auprès des différents présidents de l'entente a été
faite :  ils  ont  tous répondu négativement  par rapport  à ce déplacement.  La décision a été prise de
manière unanime. Cette décision a été prise par prudence vis à vis des athlètes mineurs.

- 23 octobre – Clôture Oyonnax – Julie R et Lucie D
- 23 octobre – La Burgienne – 1700 participants dont 80 enfants et 47 équipes de relais

Stages et compétitions à venir jusqu’en janvier 2023

- 24 au 28 octobre – Stage Be Mi – La Chagne + Vennes
- 26 au 28 octobre – Stage Ea Po - Vennes
- 5 et 6 novembre – Stage de la Toussaint du Comité
- 11 novembre – cross d’Ambérieu
- 12 ou 13 novembre – Meeting Be et/ou mi – Duchère
- 13 novembre – championnat régional 10 et 20km marche – Parilly 
- 20 novembre – Foulées Vénissianes
- 27 novembre – cross de Chatillon et cross des Myriades
- 11 décembre – Départementaux Be Mi à Bellegarde
- 11 décembre – Cross du Mamelon à Décines
- 11 décembre – Europe de Cross
- 7 janvier 2023 – Meeting des lancers + Départementaux de lancers longs à La Chagne date à 

vérifier ???
- 15 janvier 2023 – départementaux de cross à La Chagne
- 21 janvier 2023 – Zone en salle CJES - Diagana
- 29 janvier 2023 – zone de la Vallée du Rhône de cross à La Chagne
- 28 ou 29 janvier 2023 – Pré Régionaux lancers longs à Bourgoin

Arnaud 2S souhaite rajouter un mot par rapport à véronique qui a changé des créneaux running en 2 créneaux 
trail à partir du 8/10 à priori.
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AG     : 
Prévue au Vox le 2/12  à 19h avec convocation à 18h45
Arnaud Vulin : traiteur      / Élodie prévoit comme d'habitude
Récompenses  liste à valider : rajouter  Eva COUREN.

Vote : Lors de l'AG, les récompenses jusqu'à minimes ne concerne que les athlètes de Bourg même
en compétition par équipe
contre 0 abstention 0
Décision approuvée à  l'unanimité. 

Nicolas T précise que pour la surprise du président : il a choisi Georges et Marie-Christine pour les
remercier : panier garni.

Arnaud 2S rajoute qu'il serait souhaitable de ne pas lire les discours pour mettre plus de vie.

Retour sur la Burgienne     :
Norbert B comme l'a souligné Elodie 1700 participants : bien déroulé, le temps correct (vent que l'AM).
Cécile H a pris en charge toutes les inscriptions.  
Norbert B a fait un mail à toutes les personnes responsables  pour faire le point.
16000€ de bénéfices
10000€ partenariat /subventions
Il a réalisé une extraction des villes, extraction age 50% ont + 50ans 
Bien passé globalement et quelques améliorations encore à prévoir.
Norbert B remercie Lucie C,  Elodie P,  Marie-Françoise P et Marie Claire  H.
Succès : 2 filtres : mairie + préfecture
Remerciements à Cap seillon et au Comité de fête de Vandeins 
Bientôt une réunion : à la buvette ? 
Sophie a failli faire un burn out : entre inscription et autres.. : à revoir l'année prochaine

Nicolas T remercie Norbert pour le compte-rendu et l'organisation.

Semi     :
Nicolas T précise  que les inscriptions vont bientôt être lancées : lien ok 
va bientôt être mis en ligne.
Mon nouveau travail va limiter ma disponibilité au niveau du club et de ces organisations.
Rx Auto nous suit avec 1 véhicule et 800 €
Recherche partenaires  même 150€ : 
Les inscriptions se feront le samedi à la MCC
cela sera la dernière année dans cette configuration à la demande des commerçants.
La réunion du  jeudi 15 se déroulera avec la présentation par chaque responsable.
pas trop de changement
Nicolas  T  émet  un  doute  personnel  sur  le  nombre  de  participants  (-50%  sur  toutes  les  courses  depuis
septembre sauf Saint Sorlin) 
Les tarifs sont à modifier dans le règlement.

Championnats de Cross     :
Nicolas T organisera sûrement une réunion de  préparation pendant les vacances de noël : qui est intéressé
pour la commission ?
Même schéma sur le même format (courses long à 9h) 
Demande à la ville pour le matériel
CA Ain met à disposition sa sono.
L'animation sera assurée en 1ère partie par Mathieu et 2ème partie par Nicolas
comité départemental voir nombre
départ en face de la salle marc picard  côté et arrivée sur l'allée centrale du stade de foot
même parcours pour le Championnat de Zone
10 signaleurs 
Samedi après midi :  mise en place à prévoir 
ligue met en place pour animation pour chpt zone 
ligue  + club pst zone JL LAFLEUR 
chpt dép CA et club
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Tour de table : 

Patrice C : évoque le stage Be qui s'est très bien passé se termine demain avec une douzaine d'
athlètes.

Lucie : meeting lancers : recherche nom de l'épreuve : contact de différents partenaires du territoire 
valise produit de 15€ 
Céline : pour Bresse bleu
Difficile de trouver 
Demande de subventions : ville sera définie qu'en mars
aucune idée du nombre de personnes
a vu Mélina RM : lui a demandé d'être marraine : et elle va faire un mail à Loïc 

Fête du club est elle envisagée ? 
43 inscriptions et 66 fusion club 

Patrice C :  propose de faire un barbecue géant avec les anciens
Faire mini interclubs ? 
Nico demande une présentation de cette manifestation

Momo a demandé si possibilité d'élargir  la chicane dans la forêt et dans le petit bois.

Cécile H : souhaite soulever un problème et pris une réflexion
Depuis fin août, elle a démissionné du poste trésorier adjoint et a soulevé de certains problèmes
On a un bureau élu  avec des rôles précis : chacun a une mission spécifique 

cf associathèque et asso.gouv

Mission des différents rôles : président, trésorier,  secrétaire (tenue des registres) 
Aspect tenue comptable : fait signer une vérification : voir avec Ain profession sport + collègue Cécile
Problème de l'argent du club : toujours dans l'armoire forte : problème d'accès de l'armoire forte 

= armoire à clé va être installée en dehors du coffre fort / ou coffre fort avec code 
Il y a également un problème avec les Cartes Bleues : à revoir
(nombre  de  déplacement  et  nombre  d'accompagnateurs  soit  10aine  de  personne :  mais
problématique  donc réflexion à avoir) 
vigilance sur le coffre

Daniel P :  pas présent mais a lu le CR 
Momo en a reparlé avec lui : se propose de proposer un projet et de formaliser le Haut Niveau : de
chaque strate : afin de pouvoir en parler : Camille et Abdellah … Va se replonger dans ce projet car l'a
déjà travaillé il y a une vingtaine d'année.
Recherche partenaires : nicolas t très difficile et a l'impression d'être seul à ramener

Marie-Françoise P : 46ème podiums le 21/11 8 personnes du club seront récompensées : Morgane R Lucie D
Julie R Chanele H Camille P Georges T Cathy A et Jean-Louis H.
A noter que certains podiums ne sont pas pris en compte.
Un dossier d'aide à la formation pour participation au financement peut être fait auprès de l'OMS
L'OMS organise des formations PSC1, le 13/12 gestes qui sauvent et un recyclage le 25/11.

Arnaud 2S : 750 participants sur Caluire.
Les championnats de France se dérouleront à  Houille le 26/03 (Yvelines). 
Christine  Monchalin  est  en train   de se former  pour  devenir  entraîneur :  prendre le  groupe loisirs  l'année
prochaine
Il reste à trouver une personne  pour la partie compétition.
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Norbert B : aide AFDAS : Cacilie ok 
Pôle emploi a proposé de faire un job dating : réunir 150 chercheurs et employeurs
Accueil et 2 h de sport : finir par le relais : dispositif du stade vers l'emploi
Organisation sur le stade : accueillir, les nourrir (15€ par personne) nous traiteur à choisir : voir un 
chapiteau le 25/05 
Norbert B signale qu'un don a été fait par un comité des fêtes (pour le prêt du chrono).

Nicolas T : évoque un mail concernant les OLAINPIADES : il nous tiendra au courant dès qu'il sait ce 
qui est attendu de notre part et le retour de cette manifestation.

Prochaine réunion : 02/02/2022 à 20h15 

Ordre du jour : retour AG retour sur les différents  championnats + meeting + semi
22h50 : Nicolas T conclut la séance en remerciant tout le monde.

Élodie PICARD Secrétaire Générale  Nicolas TROUILLET Président
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